



# PENYEDIA SAYUR & BUAH TERBAIK

UNTUK USAHA KULINER ANDA



# PASKOMNAS

## Pasar Komoditi Nasional Indonesia,

adalah grup perusahaan yang bergerak di bidang pengembangan jaringan Pasar Induk. Dengan jaringan pasar induk dan akses langsung ke petani Indonesia, Paskomnas menghadirkan layanan penjualan dan distribusi sayuran dan buah berkualitas secara offline dan online, yang lebih menguntungkan bagi para petani Indonesia dan pelaku usaha kuliner Indonesia.

Berdiri pada tahun 2000, Paskomnas terus mengedepankan misinya untuk meningkatkan kesejahteraan dan kualitas kehidupan masyarakat dengan melakukan pelatihan pada para petani yang terpilih dan menyalurkan komoditas Indonesia yang berkualitas ke berbagai lapisan masyarakat. Atas dasar itulah Paskomnas melahirkan Paskomnas Online, pembelian yang mudah dan menguntungkan, membuat lebih banyak masyarakat dapat menikmati berbagai sayuran dan buah langsung dari petani.

# LAYANAN PENJUALAN PASKOMNAS

Masyarakat Indonesia dengan latar belakang kekayaan cita rasa dari berbagai daerah, adalah salah satu faktor utama terus berkembangnya dunia kuliner di Indonesia. Perkembangan teknologi dan dunia kuliner adalah dasar terbentuknya Paskomnas Online. Pembelian sayur dan buah yang berasal dari petani secara online dan proses sortir yang berstandar tinggi, didukung dengan layanan antar mobil berpemandu khusus, menjadikan Paskomnas Online mitra andalan usaha di dunia kuliner. Begitu juga dengan masyarakat luas yang dapat melakukan pembelian secara online yang mudah dan dapat dilakukan kapan saja dan dimana saja. Sayur dan buah hasil petani dengan harga terbaik dapat dinikmati oleh masyarakat se-Jabodetabek.

**Kami memastikan Jaminan kualitas  
kesegaran sayuran dan buah yang dikirim.**



# JARINGAN PASKOMNAS



Selain di Jabodetabek,

Paskomnas juga memiliki jaringan di Surabaya (Pasar Induk Osowilangun) dan Palembang (Pasar Induk Jakabaring). Hal ini memudahkan pelaku usaha kuliner di Indonesia untuk dapat menikmati sayuran dan buah berkualitas melalui pembelian online yang mudah. Dalam visinya, Paskomnas akan terus mengembangkan jaringannya ke lima pulau besar di Indonesia.

# Pembelian sayur dan buah secara online

dan proses sortir dengan standard tinggi



# SAJIKAN KUALITAS DENGAN PASKOMNAS

Jika kualitas yang Anda utamakan, Paskomnas dapat diandalkan. Mulai dari petani-petani Indonesia yang dipilih dan dijaga kualitasnya, kami juga melakukan quality control dari hasil panen. Pada tahap pengiriman, kami menggunakan mobil khusus berpendingin untuk menjaga kesegaran pesanan Anda. Cara berbelanja yang mudah dan terpercaya, hemat waktu, hemat biaya!



# Perjalanan Distribusi Paskomnas





## 01 HARGA YANG KOMPETITIF

Dengan jaringan pasar induk dan akses langsung pada petani, lebih efisien dan efektif



## 02 MUDAH & TRANSPARAN

Pembelanjaan online, mudah, dan tercatat



## 03 KAPAN SAJA, DIMANA SAJA

Pembelanjaan online sangat leluasa




## 04 DELIVERY TERPERCAYA

Praktis dan hemat waktu



## 05 KOMODITAS YANG VARIATIF

Berbagai jenis sayur dan buah dari berbagai sumber pilihan



## 06 JAMINAN SEGAR

Mobil pengantar khusus, menjamin kesegaran pesanan Anda.





# Lebih dari 1000 pelanggan tetap

Kami melayani berbagai restoran dan usaha kuliner. Baik yang berada di Jabodetabek maupun di seluruh daerah layanan kami yang terus berkembang.

Ratusan restoran dan hotel berbintang di Jakarta yang mengutamakan kualitas dan layanan yang dapat diandalkan, telah mempercayakan kebutuhan mereka pada kami. Saatnya Anda bergabung seperti mereka:





**Paskomnas dengan akses langsung dengan petani membuat mata rantai menjadi lebih pendek dan memastikan harga terbaik bagi petani dan masyarakat.**



# THANK YOU

## PASKOMNAS - COMPANY PROFILE

### Alamat

Komplek Paskomnas Blok A 17 -20, Jalan Jendral Sudirman (Bypass) Tanah Tinggi, Kota Tangerang 15119

Telepon :  
(021) 55765788

Faksmile :  
(021) 5536608

Email :  
infopaskomnas@gmail.com

WhatsApp :  
081297210676

Palembang:  
Jl. Pangeran Ratu, 15 Ulu, Kecamatan Seberang Ulu I,  
Kota Palembang, Sumatera Selatan 30267

Surabaya:  
Jl. Tambak Osowilangun No.236, Tambak Osowilangun,  
Kec. Benowo, Kota SBY, Jawa Timur 60191